

弟子屈探究がある

進路実現自己探究

探究メソッド 地域探究

弟子屈探究

最初はとても不安でしたが地域の人達が優しくサポートしてくれて楽しい学校生活を送っています! 地域の人との距離の近さが弟子屈の魅力です。

地域みらい留学生
1年A組 山路 尚太郎

地域探究と自己探究を繰り返し、進路を含む自己実現を目指す探究活動。地域に主体的に関わる気持ちが芽生え、将来の自分に必要なことを考えながら、人生の探究ができるようになる。

ショッピングモールもないから、都会の子は「放課後何してんの?」って思うかもしれない。でも、静かな通学路もいいんだよ。桜の花や紅葉を眺めてひとりで歩く時間が、私は好き。

3年A組 三浦 伊千乃

弟高の授業は、弟子屈探究がおもしろい。自分に合った探究ができた、それが将来にもつながるから。いまは弟子屈の星空の魅力を発信するため、星空観察会を主催しています。

3年A組 深井 元気

保護者の声

卒業生の声

地域との関わりが深い

萩原 寛暢さん
アウトドアガイド・前PTA会長
生徒数が少ないことはマイナスに感じがちですが、先生がひとりの生徒にかける力が大きくなる。長女の三者面談では、先生の周到な準備に驚きました。しかも公設民営塾と連携しているので、さらにメリットを感じています。同様に、地域の方にもたっぷり面倒を見てもらえる。町内にはOB・OGが多く、応援してくれる空気も感じます。いろんな職業の人だと触れ合い、その中で考えて行動する経験は、自立心を育んでくれるのだと実感しています。

片瀬 亜美さん (2014年3月卒)
川湯ビジターセンター・自然解説員
高校卒業後すぐ現職に。弟子屈は、火山がある、湖がある、身近に自然を感じることができる場所。高校時代は、猛禽類医学研究所の齊藤慶輔さんが授業の一環で来てくれました。シマフクロウの話やロードキルの問題を聞いて、自然保護について初めて意識したことを覚えています。現在の仕事は細かい事務作業も多く、高校で、パソコンの技能検定、電卓検定、英検などの資格を取っていたことも役に立っています。

